

seperti *Mindfulness Therapy* ; yang mengacu psikologis (pikiran dan perasaan seseorang). Efektif Interpersonal ; memiliki ketegasan dalam mengerjakan satu tanggungjawab dengan strategi, tetapi dalam masa yang sama tidak merasakan hubungan sama sekali. Toleransi terhadap tekanan jiwa (stress), harus mengalihkan pandangan, menenangkan diri dan tanpa memikirkan kebenarannya. Pengaturan Emosi ; mengubah emosi ke perkara yang positif, dan menyadarkan emosi ke yang lebih baik lagi.

Kecanduan merokok dapat di tangani dengan menggunakan *Dialectic Behavior Therapy* (DBT) untuk mengubah pola pikir Mr.Muiz yang dari negatif ke positif, dengan adanya kegiatan-kegiatan seperti olah raga, pembinaan motivasi, atau peduli pada remaja. Mereka akan mudah untuk keluar dari dunia yang gelap di pemikirannya kepada pemikiran yang lebih positif lagi.

Dengan *Dialectic Behavior Therapy* dapat memberi dukungan dengan pola pikir mereka yang kecanduan merokok seperti membantu mengidentifikasi kekuatan diri mereka dan membangunkan diri mereka sehingga mereka dapat merasakan diri mereka lebih baik tentang diri atau dirinya dan kehidupan kesehariannya. Perilaku Mr.Muiz dapat diubah, karena perilaku itu tidak dilahirkan dengan sikap pandangan atau pun perasaan tertentu, tetapi perilaku akan terbentuk sepanjang perkembangan, kerana perilaku adalah peranan penting bagi seorang pencandu rokok dalam mengubah persepsi diri, sekiranya mereka dapat mengubah dengan obyek yang di tentukan, pasti akan ada perubahan pada kognitif dan perilaku psikis

Dipersatuan Ikatan Mahasiswa Malaysia (IKWANS) Menurut Yusuf abu al-Hijaj menyimpulkan dalam bukunya bahwa kreativitas adalah bakat yang kita punyai dan anugerah yang diberikan kepada orang tertentu yang sangat terbatas. Namun setiap orang bisa mempelajari bagaimana cara menjadi orang yang lebih kreatif dan menggali talenta kreativitasnya.

1. *Dialectic Behavior Therapy dan Mindfulness Therapy*

Dialectic Behavior Therapy dikembangkan oleh Marsha Linehan, Ph.D., pada tahun 1987 sebagai pengobatan untuk konseli berjuang dengan kesulitan berat dan persisten emosional, perilaku, dan pemikiran, terutama mereka yang didiagnosis dengan *Borderline Personality Disorder*. Dr. Linehan baru bercerita bahwa ia berjuang dengan *Borderline Personality Disorder*. Sasaran dari DBT : “Buat hidup layak hidup,”.

Dialektis berasal dari kata filsafat klasik yang sudah muncul ribuan tahun lalu dan dihidupkan kembali oleh Hege, seorang filsuf Jerman di awal 1800-an. Meskipun banyak aspek di alam filsafat ini, namun digunakan DBT adalah konsepnya memandang realitas sebagai dua kekuatan yang berlawanan tesis dan antithesis dimana penyelesaian menghasilkan pemaduan keduanya membentuk sintesi yang mengarah ke sebuah pendekatan baru (Weiss, 1974).

Linehan menambahkan istilah ‘dialektis’ kepada pendekatannya bagi behavioural sebagian kerana hubungan tarapeutik sering melibatkan pandangan-pandangan berlawanan antara trapis konseli yang akhirnya harus dipadukan bersama dan sebagian kerana konflik logis antara penerimaan dan

Konselor meneliti mengapa Mr. Muiz bisa tercandu dengan rokok yang hanya bisa mengeluarkan asap serta nikotin dan tar yang terkandung didalam rokok, dengan penelitian yang terperinci, konselor telah menemui sesuatu yang menyebabkan konseli tercandu dengan rokok, ternyata didalam rokok itu ada nikotin yang bisa membuat konseli terbagih hingga mahu menghisap lagi, dan sekiranya konseli tidak dapat menghisap rokok, konseli akan merasa bergetar, karena sudah terinfeksi candu nikotin. Namun, konseli cuba untuk menghindarkan diri dari rokok dengan meminta bimbingan konselor, dengan menggunakan therapy (DBT) dan Mindfulness therapy.

F. Metode Penelitian

Metode penelitian merupakan cara ilmiah untuk mendapatkan data yang kelak akan digunakan dan berfungsi untuk kegunaan tertentu. Langkah-langkah dalam metode penelitian ini adalah:

1. Pendekatan dan jenis penelitian

Dalam penelitian ini, konselor akan menggunakan penelitian kualitatif. Metode penelitian kualitatif atau disebut sebagai metode penelitian naturalistic dan etnografi merupakan sebuah penelitian yang dilakukan di ruang lingkup budaya, alamiah dan berlawanan dengan sikap eksperimental. Dalam metode penelitian kualitatif, intrumennya konselor itu sendiri sehingga sebelum peneliti ke lapangan maka peneliti harus mempunyai wawasan yang luas serta teori akan digunakan agar bisa bertanya, mengobservasi,

kemunduran dalam menjalani kehidupannya yang diakibatkan kejadian masa lalu yang buruk. Dengan adanya konselor dalam membimbing konseli dalam masalah yang dihadapi oleh konseli akan memberikan komitmen dalam bimbingan dengan konseli untuk menguatkan lagi kepercayaan konseli supaya mencapai perubahan dalam diri konseli.

Namun konselor akan menerapkan terapi untuk memberikan konseli kesadaran dalam membentuk pemikiran bahwa sekiranya konseli merokok akan merusak anggota tubuh serta bagian dalam, terapi konselor adalah bertujuan untuk memberikan perubahan dalam diri konseli supaya dapat menjalankan kegiatan dengan baik dan positif, selain itu juga, dengan adanya terapi ini, konselor akan mengarahkan konseli dengan pelbagai terapi yang berkaitan, seperti terapi deep breathing yaitu terapi pernapasan sekiranya konseli ada teringat untuk mengambil rokok, dan dengan terapi ini akan mengalihkan perhatian konseli supaya tidak kecanduan merokok.

Lokasi penelitian ini akan dilakukan di Universitas Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya (UINSA). Konselor tertarik untuk meneliti karena konseli adalah seorang mahasiswa yang punya rasa yang kuat ingin mengubah dirinya kearah positif dan membantunya bisa berfikiran terbuka dan kreatif. Dalam waktu yang sama juga konselor ingin membantu konseli dalam memperbaiki hubungan dengan sekeliling sama ada budaya organisasi dan pergaulan sosial konseli.

Konselor melakukan observasi yang bersifat observasi partisipatif yaitu peneliti terlibat serta dengan beberapa aktivitas sehari-hari orang yang sedang

Twin Tower Uinsa, warkop dan media sosial dalam kondisi konseli yang kelihatan murung dan lemah.

Pada awalnya konseli sulit untuk diwawancara, tetapi selepas beberapa menit dalam sesi konseling yang pertama, konseli mulai memberikan respond dan bersedia untuk menceritakan keadaanya.

Menurut konseli dia adalah seorang yang pengen untuk mengubah kehidupannya lebih baik dari sebelum, kerana konseli pernah menceritakan bahwa dia mudah merasa stress dengan keadaan sekeliling, samada dengan orang tuannya, setiap kali konseli menerima masalah, maka dia akan terus mengambil rokok untuk dijadikan sebagai penenang jiwa dan getaran fizik, sehingga hati dan pikiran dia bisa jadi lebih tenang dengan mengambil rokok, dalam masa yang sama, konseli pengen sekali mengubah perilaku dia kearah yang positif atau yang lebih baik, tetapi dengan adanya factor atau pengaruh lingkungan sekeliling itu yang menyebabkan konseli mudah terpengaruh dan menjadi biasa apabila mengambil rokok, terkadang konseli juga memerlukan bantuan atau bimbingan dari konselor untuk memberikan terapi yang dapat menghilangkan rasa keinginan merokok, dan konseli berkeinginan menjadi orang yang lebih matang seperti teman-teman yang lain.

Karena konseli memerlukan kekuatan dengan bimbingan konselor untuk mengubah pikiran konseli kearah yang lebih efektif lagi. Dan kurangnya *skill* untuk beradaptasi serta terhambat dengan faktor pengalaman masa lalu menjadi hambatan buat konseli untuk terkadang bertahan dengan mempositifkan dirinya agar tidak berputus asa dalam memperbaiki dirinya

Dalam penelitian ini konseling menggunakan beberapa metode seperti wawancara, observasi dan terjun langsung ke lapangan penelitian. Wawancara dilakukan langsung dengan konseli sendiri dan dua informan. Bagi wawancara, konselor mewawancarai dengan sumber informan yang berbeda bagi mengesahkan data yang diperoleh. Selain itu, konseling juga menggunakan observasi, sebagai pengesahan data.

Jangka waktu yang digunakan untuk konselor dalam pemberian terapi ini adalah selama tiga bulan dimana bulan yang pertama konseling hanya melakukan sesi perkenalan budi pada konseli dan juga mengobservasi bagi menggali data awal. Wawancara dan juga observasi hanya dilakukan oleh konseling pada bulan kedua dan ketiga. Akan tetapi, selama proses konseling dijalankan, konseling memerlukan bantuan teman untuk memberi dorongan untuk membantu memerhatikan konseli bagi melihat kondisi konseli.